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初秋を迎え、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

平素は医学部後援会の活動にご理解とご支援をいただき、厚く御礼申し上げます。

順天堂大学が大活躍した東京 2020 オリンピックから 1 年が経過し、行動制限のない初め

ての夏が終わりましたが、安倍晋三元首相銃撃事件、猛暑・線状降水帯発生による豪雨災害の

異常気象など様々な衝撃的な出来事が続きました。特に新型コロナウイルス変異株による第 7

波の襲来によるコロナ禍では、記録的な新規陽性者数で順天堂大学の病院関係者の激務に感謝

申し上げます。

このような状況下で医学部後援会の活動も大きな制約を受けており、感染拡大防止、会員の

安全性確保の観点から本年度の定時総会も書面での表決とさせていただきました。

議案の審議を 1,111 名の会員の方にお願いして 6 月 24 日までにご回答いただいた 302 名

（回答率 27.2%）を有効回答とし、以下の通り各議案は賛成多数で可決されました事をご報告

いたします。書面表決へご協力頂き、誠に有難うございました。

第 1 号議案　2021 年度事業報告・・・・・・・・・・・・・・・賛成 302　/　反対 0

第 2 号議案　2021 年度収支報告（会計監査報告含む）・・・・・賛成 302　/　反対 0

第 3 号議案　2022 年度事業計画（案）・・・・・・・・・・・・賛成 302　/　反対 0

第 4 号議案　2022 年度収支予算（案）・・・・・・・・・・・・賛成 302　/　反対 0

任期満了に伴い藤巻豊会長が 2022 年度で退任され、2023 年度より新会長に宮原保之副会

長が就任されますことをご報告させて頂きます。藤巻会長におかれましては、長きにわたり後

援会のために尽くされ、コロナ禍でご苦労が多かったことと推察いたします。会員一同より御

礼申し上げるとともに、今後ともご指導の程よろしくお願い申し上げます。

新体制では、副会長、役員、監事はそのまま再任となる予定ですが、2023 年度から事務担

当者も退任となる予定で大学に一部の業務分担をお願いする関係があり、早期の役員人事の発

表となっております。また、新役員として 2022 年 3 月卒業生保護者からは、本橋隆さま、福

久弘明さまの 2 名に御就任頂きました。

医学部後援会は、順天堂大学と卒業生の保護者の皆様が連携して共に卒業後の子弟の成長を

願い、1975 年 3 月に設立されました。会員の皆様と情報を共有し、卒業後の子弟教育の効果

向上に資する事を第一の目的として運営しております。まだ入会していただけていない卒業保

護者の皆様におかれましては、是非ご入会いただき積極的に後援会活動にご参画頂きます様、

よろしくお願い申し上げます。

医学部後援会 副会長
　渋谷　肇
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後援会活動、入会手続き等の照会は、下記までお願いいたします。

▽医学部後援会事務局

〒 113-8421 東京都文京区本郷 2-1-1 順天堂大学本郷・お茶の水キャンパス事務室内

Tel：03-5802-1021　　Fax：03-3814-6576

・順天堂大学医学部後援会ホームページ

   https://www.juntendo.ac.jp/kouenkai/

1．7 月開催の定例総会のオンライン開催のご報告
1998 年 11 月に「さくら会」の役員有志を中心に設立されたスポーツ健康科学部の後援会「桜

順会」では、通常毎年７月上旬に、定例総会、特別講演及び懇親会を開催しておりましたが、

2020 年以降は新型コロナウイルス感染拡大の影響からこれらすべての開催を中止しておりま

した。

本年は会員の皆様にお集まりいただいたうえで 3 年振りの開催を願っておりましたが、コ

ロナ禍を巡る状況に対し未だ慎重に対処すべきと判断し、役員会で協議の結果、設立以来初め

てオンライン形式での定例総会を 7 月 16 日（土）に開催いたしました。

オンラインによる各種会議の開催も日常に馴染んできたとはいえ、普段使い慣れていない会

員も多くいらっしゃるであろう桜順会の現状を考えると、会員の皆様には多々ご不便をお掛け

したとは存じますが、スポーツ健康科学部・学生部長の廣瀬先生にも来賓としてご出席いただ

き、お陰様で無事開催することができました。

審議事項につきましては、対面による通常の開催とほぼ同じ形で趣旨説明をするとともに、

すべての項目につき提案内容の通り承認されましたことをご報告いたします。

また、参加者の皆様がいつも楽しみにしているスポーツ健康科学部の先生による特別講演も、

杉山和也先生により『身体能力の限界性から 武士をめぐる伝説を問い直す - 源義経・畠山重忠・

朝比奈義秀 -』と題するとても興味深いお話をいただき、大変好評のうちに終えることができ

ました。

2．今後について
現在、桜順会は、残念ながら長期にわたる新入会員や継続会員の減少傾向に歯止めがかから

ないことは、以前から『順天堂だより』においてお伝えしているところです。

スポーツ健康科学部後援会（桜順会） 会長　本橋　博之




